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В статье рассматривается роль исламского фактора в странах Западной Европы. Цель статьи — показать масштабы и меха-
низмы влияния мусульманской общины на европейское общество, проанализировать проблему усиления радикализма в мусуль-
манских общинах, рассмотреть основные интеграционные меры, предпринимаемые европейскими правительствами.

Методология статьи основана на анализе научных статей в ведущих международных и отечественных журналах по со-
циальным направлениям, европейских статистических сборниках, правительственных документов разных европейских стран, 
касающихся разработки интеграционных стратегий.

Выводы: достигнутые результаты исследования позволили определить основные механизмы растущего присутствия мусульман 
в Европе, их влияния на европейское общество и правительства, показать перспективы сохранения европейского национального 
самосознания и европейской безопасности. Сделаны выводы о сегментации некоторой части мусульманского населения, под-
верженной радикализации и вербовке террористов и необходимости разработки жестких инструментов в борьбе с терроризмом.

Научно-практическая значимость состоит в выработке рекомендаций по формированию системы интеграции мусуль-
ман в российское принимающее общество в условиях интенсивности миграционных потоков. Использование опыта западных 
стран в российских реалиях является весьма востребованным.
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The article replaces the role of “Islamic experience” in European countries. The purpose of the article is to show the scope and 
dimensions of research on the Muslim community in European society, address the problem of radicalism in Muslim communities, and 
consider common integration measures acceptable to European organizations.

Methodology of articles of international law for the analysis of scientifi c articles in relevant and domestic journals in popular areas, 
Collection of European statistical documents, international documents of European countries necessary for the development of integration 
scientifi c research.

Conclusions. The achieved results of the study determine the main scale of the presence of Muslims in Europe, their study of 
European society and risks, shows the prospect of a meeting of the European community of self-consciousness and European security. 
Samples are made about the segmentation of a signifi cant part of the Muslim population, the chosen radicalization and recruitment of 
terrorists, and the development of tough tools in the fi ght against the danger of terrorism.

Scientifi c and practical signifi cance consists in developing a detection of the formation of a high-level Muslim system in the Russian 
host society in terms of the intensity of the transfer of fl ows. Using the experience of Western countries in Russian realities is in great demand.
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